

外町っ子



令和6年11月12日

文責: 校長 中山 浩政

教育目標

「やさしい」「かしこい」「たくましい」
外町っ子の育成

遅くなりましたが、応援ありがとうございました

練習期間は、給水タイムを取りながらも体調が悪くなる子がちらほらといて、本番を危ぶんでおりましたが、台風の影響があり、風の心配はしたものの、気温が上がらず、無事運動会を開催することができました。

競技・演技中の大きな怪我がなく終えることができ、何よりでした。今後も、子ども達の安全面・健康面に関しては、競技・演技の内容も含め、十分に配慮していかなければならないと思っています。

ところで、当日のお子さんの頑張りはいかがだったでしょうか？

1・2年生は担任陣の指導の成果もありとても可愛く踊っていました。

3・4年生のソーラン節は本当に力強く踊っていました。練習では、4年生に「自分達が3年生を引っ張らなきゃ」という自覚を育て、演技をよりよいものにしてくれました。

5・6年生の演技は、圧巻でした。場面場面に分けての練習が多く、全体像がどのようなものかと期待していましたが、息の合った旗振りやダンス、組演技は期待以上のものを見せてくれました。

閉会式終了まで御参観いただき、御声援いただいた保護者・地域のみなさまに心より感謝いたします。また、早朝より後片付けまで御尽力いただいたPTA執行部をはじめ各専門部のみなさまのおかげで、スムーズに運動会が運営できましたことにも、心より感謝いたします。ありがとうございました。

また、長い真夏日の連続から一気に秋深くなりましたが、4年生以上の20人が臨んだ9日(土)の唐津市小学校駅伝競走大会は、練習以上の力を出し(タイムも大幅に縮めていました)参加した全員が完走しました。

こちらも、応援いただいた皆様、誠にありがとうございました。

気候の著しい変化

温暖化の影響でしょうか。真夏日が10月まであったりこの時期に日本近海に4つの台風が発生したり…。

朝晩は肌寒く感じられるようになりましたが、今日のように昼間は半袖の方がよかったです。環境に順応し難い時期ですが、子ども達に上着を羽織らせていただいたり引き続き水筒や帽子をもたせていただいたり等、手数をかけますが、どうぞよろしくお願い致します。

また、日暮れも早くなってきましたし、朝夕の日差しが眩しく感じられるようにもなってきました。運転される保護者の皆様には、十分お気を付けいただきますよう加えて祈念申し上げます。

【11月の主な行事】

月	日	曜	主 な 行 事
11	12	火	2年親子行事
	13	水	ウイントスあいさつ運動
	14	木	3・5年親子行事
	18	月	新入学時就学時健康診断
	19	火	交通パレード
	29	金	研究指定に係る公開授業

読み聞かせ：12日(火)、19日(火)、26日(火)

《12月の主な行事》

6(金)算数部会県大会に係る授業公開

13(金)持久走大会、学期末懇談会

24(火)2学期終業式

※ 3学期始業式 1月8日(水)